

令和2年3月3日

# 1. 2年生の皆さんへ

3月1日(日)234名の3年生が卒立っていました。10時から行われた第72回卒業証書授与式は、例年と違い体育館には、御来賓、保護者、在校生の姿はなかったものの、北高らしく厳粛な雰囲気の中でつつがなく挙行されました。式では在校生を代表して生徒会長の平野胡桃さんが心のこもった送辞を読み上げてくれました。

3月2日からは新型コロナウィルス感染症対策のための臨時休業に入りました。高校生活の大切な日々を1日たりとて無駄にすることがないよう、ここであらためてこの期間に留意してもらいたい点について確認したいと思います。

## 1 感染拡大を防ぐ

ウィルスは目に見えません。感染拡大を防ぐためにも、不要不急の人混みへの外出は控えてください。

## 2 家庭学習の在り方について

当分の間授業はありませんが、3月のこの時期は、1年間で学習した項目の定着度を確認するための大切な時期です。この機会を自らが学習計画を実行するチャンスと捉え、各学年部の「学習の指針」に従って主体性を持って計画的に自宅学習期間の学習に取り組んでください。

## 3 規則正しい生活の在り方について

新年度に良いスタートを切るためにも、夜更かし等をすることなく、これまでと変わらぬ生活を心掛けましょう。また、健康維持のためにも規則正しい食事を心掛け、軽い運動等も行いましょう。

北高生としての自覚ある行動をお願いします。

なお、今後も必要に応じてホームページや緊急メール配信でメッセージや連絡を発信しますので、確認をお願いします。

秋田県立秋田北高等学校  
校長木浪恒二